

## Mise à jour sur Le Web pour tous

Voici quelques nouvelles importantes à l'intention des utilisateurs du Web pour tous!

Il s'agit d'une année de transition pour Le Web pour tous – le logiciel capable de reconfigurer les ordinateurs d'accès public afin de fournir un accès spécialisé à Internet aux personnes handicapées. Le Web pour tous fut initialement conçu par le Centre de ressources en technologie adaptée (CRTA) de l'Université de Toronto en 2001.

Industrie Canada et l'Université de Toronto ont récemment conclu une entente visant la mise à niveau du logiciel du Web pour tous, afin qu'il passe de Windows 2000 à Windows XP, étant donné que ce système d'exploitation est maintenant sur de nombreux ordinateurs situés dans des centres d'accès public.

Après cette mise à niveau, Le Web pour tous passera à un logiciel libre (Open Source), qui permettra aux utilisateurs de télécharger gratuitement le logiciel du site Web de l'Université de Toronto. Grâce à un logiciel libre (Open Source), Le Web pour tous sera désormais accessible, au Canada et dans le monde entier, aux personnes handicapées.

La version améliorée du logiciel du Web pour tous pourra être téléchargée à compter de mars 2006. Un avis précisant la date exacte et l'adresse électronique vous sera transmis plus tard.

De même, le CRTA fournira un soutien technique aux sites canadiens du Web pour tous (sites du PAC et autres sites) à partir de maintenant jusqu'au 31 mars 2006 et aux concepteurs de cartes enfichables à compter de janvier 2006.